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Hallo Deutsche, Leser und Nichtleser, 

 

als allererstes möchte ich heute aus dem letzten Abschnitt des letzten Sonntagswortes noch etwas 
nachwaschen.

 

Ich schrieb folgend: „Aha, die KSZE aus der die OSZE entstand; das Ende der KSZE durch den 
2+4 Vertrag (Abschließende Regelung in Bezug auf Deutschland), der bekanntlicherweise wegen 
unheilbarer Widersprüche nicht in Kraft treten konnte.“

 

Im vorgehenden Zitat aus den Astana Unterlagen war aber nicht die KSZE gemeint, sondern das 
KSE, das habe ich über mein Blindenhilfsgerät falsch verstanden und möchte hier nochmal etwas 
auffrischen.

Das mit der KSZE und den Folgen stimmt sehr wohl. Das KSE aber ist der Vertrag über 
konventionelle Streitkräfte in Europa zwischen der Nato und dem Warschauer Pakt. 

 

Dieser Vertrag sollte 1992 in Kraft treten. Sollte? 

Die Nato wurde bereits im Jahr 1949 gegründet. Und die drei Westbesatzungszonen wurden diesem 
Bündnis mit dem abschließenden Inkrafttreten des Besatzungsgesetzespaketes (Pariser Verträge) 
mit seinem Hauptvertrag, dem Deutschlandvertrag, am 5.5.1955 zugeordnet. Pariser Verträge, 
worüber man beim WDR mehr lesen kann. Da heißt es doch, dass in der Bundesrepublik, also den 
drei Westzonen die meisten Deutschen die Nase vollhatten vom Militär und Waffen. Soll das etwa 
bedeuten, dass es in der Ostzone, der DDR, nicht so war?

„Nie wieder Krieg!“ haben unsere Ahnen geschworen. Dabei war aber nicht klar, dass der Krieg 
seit 1914 noch gar nicht aus war, sondern zwischen dem ersten und dem zweiten, sowie nach dem 
zweiten kalt weitergeführt wurde. Der Propagandakrieg lief in vollem Ausmaß weiter, ebenso der 
Wirtschafts- und Finanzkrieg. Dafür stand von Anfang an Adenauer und die mit Kollaborateurs 
Schutz (Art. 8 Überleitungsvertrag), vorher Persilschein, ausgestatteten Kollaborateure der alten 
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hitlerfaschistischen Garde. 

Letztendlich haben diese noch nicht einmal den Herren wechseln müssen, denn die Herren waren 
dieselben, die die im Geiste erbärmliche Gestalt Hitler ausgesucht hatten, um das deutsche Volk ins 
Verderben zu schicken. Ein Volk, das sich aufgrund von Glanz gleich dem der katholischen Putten 
verleiten lässt, weil es nicht gewillt ist die Anstrengung zu unternehmen, selbsttätig zu denken. Ein 
Volk, das nach einem Führer ruft und wenn dieser größtmöglichst in den Medien auftritt zum 
Gröfaz wird. Was anders ist es nach 1945 gewesen? Was anders ist es nach 1990 gewesen, seitdem 
das deutsche Volk erneut einen erstunken und erlogenen verfassungsgebenden Kraftakt in der 
Präambel des GG duldet? 

 

Einst hat Adenauer durch die Sowjetunion den Frieden bedroht gesehen und heute wird der 
Russische Föderation, die von ihren Menschen wieder liebevoll Russland genannt wird, dasselbe 
angedichtet. Und alles aus der USA, die von den US Imperialisten (USI) über die FED, das Geld, 
beherrscht wird, angetrieben, um die unipolare Weltordnung, die Eine-Welt-Regierung 
durchzusetzen. 

Ohne deutsche Soldaten würden die Russen Westeuropa überrollen, so der WDR über Adenauer. 
Mitnichten war es so, denn die Sowjetunion hat immer wieder versucht dem deutschen Staat, also 
dem Deutschen Reich, einen Friedensvertrag zu geben, um diesen Staat mit der Auflage der 
Neutralität zu verpflichten. So etwas aber kann dem USI gar nicht recht sein, der den deutschen 
Staat als Brückenkopf in Europa brauchte, wie es Brzezinski in seinem Buch „Die einzige 
Weltmacht“ verdeutlicht hat. 

So war es die Sowjetunion, die zwar nicht unvorbereitet, aber trotzdem immer erst im Nachhinein 
zu Westen diesem entgegengesetzt handelte. Gehandelt gegen die Drohung des Westens mit der 
Warnung sich durchzusetzen. So sollte man verstehen, dass die Drohung Angriff bedeutet, Warnung
aber Verteidigung. 

Adenauer hat sich gegen die Mehrheit der öffentlichen deutschen Meinung gestellt, der Akt  einer 
Autokratie, die er als Kanzler, als erster Minister oder auch Ministerpräsident, einfach so 
durchgesetzt hat, weil es mit dem Grundgesetz keinen Staatspräsidenten, sondern nur einen 
Bundespräsidenten gibt, der nichts weiter ist als ein Grüßaugust in schwarz/rot/goldener Livree, die 
Farben des Krieges, für die Freiligrath 1848 den Liedtext schuf. 

Autokratie, die nicht im Geringsten einer Volksherrschaft unterliegt, da der Kanzler nicht vom Volk 
gewählt wird. Ebenso wenig wird der Grüßaugust vom Volk gewählt, sondern von einer 
ausgesuchten Versammlung. Ein Staatspräsident, der durch die Stimmen des gesamten Volkes in 
seine Stellung gehoben wird, hat den Staat, also das Volk, in der Gänze nach außen zu vertreten, ein
Ministerpräsident, in der BRiD Kanzler, hat sich einzig um die inneren Angelegenheiten eines 
Staates zu kümmern. Staatspräsidenten wie die heutigen der Russischen Föderation und der VR 
China, die inzwischen eine Stärke haben, mit der sie gegen den Westen bestehen können. Stärke, die
sie aus ihren Völkern heraus bekommen. 

Adenauer wollte über die Eingliederung des deutschen Staates in das westliche System die 
Wiedervereinigung erlangen. Das durfte Adenauer?

Schauen wir doch einmal in die Entscheidung des 3 x G zum Petersberger Abkommen 
(Montanunion) 2 BvE 3/51 vom 29.07.1952, das die Vorbereitung für das heutige neue Reich/EU 
war.  

„Das Bundesverfassungsgericht entscheidet ausschließlich im innerstaatlichen Bereich und kann 
nicht über die völkerrechtliche Gültigkeit eines Vertrages entscheiden.“

 

Aha, das höchste deutsche Gericht das 3 x G hat nicht darüber zu entscheiden, ob ein 
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völkerrechtlicher Vertrag im Inneren gilt? Im inneren staatlichen Bereich, dem Geltungsbereich des 
GG, der staatsrechtlichen Verwaltung nach Art. 43 HLKO, hat diese Verwaltung also nur zu 
entscheiden gehabt. Nach Außen entscheiden die Herren des deutschen Volkes, derzeit immer noch 
die drei Westbesatzer unter der Fuchtel des USI seit dem 5.6.1945 mit der Übernahme der obersten 
Gewalt über den deutschen Staat, das Deutsche Reich. Nun fehlt aber dem GG seit dem 17.7.1990 
durch Aufhebung der Art. 23 alte Fassung GG der Geltungsbereich und ist daher rechtsungültig. 
Dass was die Präambel seit 1990 aussagt, vor allem in bezug auf den verfassungsgebenden Kraftakt 
des deutschen Volkes, ist erstunken und erlogen und beruht einzig auf dem Willen der wichtigen 
Männer, die sich immer wieder einig sind, wie zu verfahren ist.  So gibt es auch keine Ergänzung 
im GG, die einen Friedensvertrag für den deutschen Staat bezeichnet, obwohl es lt. Art. 79 GG so 
gefordert wäre. Dafür aber gibt es nach wie vor den Art. 139 GG (Besatzungsrechtsvorschriften). 
Da aber dieses rechtsungültig ist, gibt es eben darüber hinaus das Übereinkommen zur Regelung 
bestimmter Fragen in bezug auf Berlin, dass das Besatzungsrecht und vor allem das der drei 
Westbesatzer festzurrt. 

Ohne Amerika wäre eine Verteidigung Europas nicht möglich, so tönt es vom WDR her. Welch ein 
Hochmut, Amerika umfasst zwei Kontinente und die Karibik; Europa reicht vom Atlantik bis zum 
Ural und dem Bosporus. Gemeint ist also die vom USI beherrschte USA und die Vorstufe der 
Einen-Welt Regierung auf europäischem Gebiet, das neue Reich/EU. 

Und dieses neue Reich muss nun vom USI nach wie vor gegen den Rechtsnachfolger der 
Sowjetunion, der Russischen Föderation, verteidigt werden. Dafür hat sich der USI das 
Verteidigungsbündnis Nato geschaffen. Ein Bündnis, das dem Selbstbestimmungsrecht der Völker 
widerspricht, weil alle Völker, die in dieses Bündnis als volksherrschaftlicher/demokratischer Staat 
gepresst wurden, nicht um ihre Zustimmung gefragt wurden. 

 

Ja so sieht es aus, wenn im Februar 1955 der Bundestag  als Vertreter der Deutschen den 
Besatzungsgesetzen (Pariser Verträge) zugestimmt hat und inzwischen nach wie vor ohne Skrupel 
den erstunken und erlogenen verfassungsgebenden Kraftakt des deutschen Volkes duldet, die Nato 
als Verteidigungsbündnis hofiert, die Kriegstreiberei in all ihren Arten nicht beendet, damit den 
Kriegszug gegen das heutige Russland befürwortet und somit sich neue Schuld aufbürden lässt, 
obwohl unsere Ahnen 1945 „Nie wieder Krieg!“ geschworen haben. 

Ja, jetzt her mit dieser Nato und dem KSE Vertrag mit dem Warschauer Pakt, der 1992 in Kraft 
treten sollte. 

 

Am 14.5.1955, so berichtet es sogar der MDR, wurde der Warschauer Pakt gegründet, also neun 
Tage, nachdem die BRiD in die Nato geholt wurde. 

Wie bereits oben gesagt, war die Sowjetunion nicht unvorbereitet, hat aber nachgezogen. Schon vor 
1948 nach den Pariser Verhandlungen für die Friedensverträgen mit Italien, Rumänien, Bulgarien, 
Ungarn und Finnland hat die Sowjetunion auch versucht den deutschen Staat mit der Auflage der 
Neutralität einen Friedensvertrag zu geben und scheiterte dabei immer wieder an den Westmächten. 
Nicht unvorbereitet war die Sowjetunion zur Einführung der Marshallplan Währung D-Mark in den 
Westzonen 1948 und hat auch im Osten die Reichsmark ersetzt. Aber eben eine nicht durch die 
Macht des Beutezuges (Black Eagle Trust) durch die Welt gestützte Währung, sondern nur einen 
Alu Chip, da die Sowjetunion selbst ausgeraubt war bis auf die Knochen und dazu mit 
Kriegskrediten vom USI belastet. 

So konnte dann die Sowjetunion mit der fortlaufenden Wettrüstung weiter in die Knie gezwungen 
werden und das durch die stalinistische Betonköpfigkeit verstärkt. 

Den endgültigen wirtschaftlichen Niedergang ereilte die Sowjetunion durch den Einsatz in 
Afghanistan, geplant vom USI und wiederum bestätigt durch Brzezinski. 
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So hatte also der Westen endlich den großen Krieg gewonnen und der Warschauer Pakt wurde am 
31.3.1991 ad acta gelegt. 

Ah, halt, 31.3.1991, da war doch noch was? Oh nein, das war schon am 15.3.1991, was ich da 
meine, die Ratifikation des 2+4 Vertrages durch die Sowjetunion. So untersteht also der KSE 
Vertrag im Prinzip doch der KSZE; nur nicht folgerichtig vom zeitlichen Ablauf. Dem Prinzip des 
Nichtinkrafttretenkönnens; beim 2+4 Vertrag, dem angeblichen Friedensvertrag (Abschließende 
Regelung in bezug auf Deutschland) wegen unheilbarer Widersprüche und dem KSE Vertrag, da es 
den zweiten Vertragspartner, den Warschauer Pakt, 1992 gar nicht mehr gab, da dieser bereits am 
31.3.1991 das Zeitliche gesegnet hatte.

So ist nun der USI bis heute in Versuchung dieses nicht in Kraft getretene Recht samt der Pariser 
Charta zu missbrauchen, um das tatsächlich in Kraft getretene Recht von Istanbul und Astana zu 
verfälschen und vom Tisch zu wischen. Es mag verständlich sein, dass der USI für sein Recht der 
Freiheit empfindet. Die Freiheit zu tun und zu lassen was er will, somit die Freiheit des Stärkeren. 
Daraus wird auch klar, dass dieses Raubtier in seiner Stärke in die Ecke getrieben, so wütend 
entgegenhält. In die Ecke getrieben mit der Kraft der vernunftbegrenzten Gewalt in Form der UN 
Charta und des darauf aufbauenden verbindlichen Völkerrechts. Warum sich aber das deutsche 
Volk, zumindest in seiner Mehrheit, noch in die Gefahr begibt, im Getrampel des Raubtiers den Tod
zu finden, ist mir nicht verständlich. 

 

 

2.0 Und immer wieder das reine Wissen, die Wahrheit

 

Tausende Gründe gibt es, die der handlungsunfähige deutsche Staat mit einer wahrhaften 
Verfassung regeln müsste. Aber der Staat, also das Volk, zergeht, wenn er den Glanz von 
Monarchen vorgespielt bekommt, steht stramm, wenn der Führer befiehlt, anstatt sich selbstbewusst
und eigenverantwortlich um sein Geschick zu kümmern. So lässt das deutsche Volk weiter zu, dass 
neue Gruppenführer und Generäle das Volk verblöden und noch einmal: „Dumm ist, wenn man kein
Wissen hat, das kann unverschuldet, aber auch selbstverschuldet entstehen. Blödheit aber ist, wenn 
man Wissen besitzt und dabei die Wahrheit unterschlägt“. 

Ist es denn notwendig, sich die Wahrheit vorenthalten zu lassen? Ist der deutsche Michel so straff 
im Hamsterrad angebunden, dass er keine Zeit mehr hat sich um die Wahrheit zu kümmern? Oh 
nein, er ist nicht straff angebunden, er wird nur mit allerlei Belästigung von der Wahrheit 
abgehalten. Belästigung, die er mit unbedingtem Vorsatz aufgebürdet bekommt, da sie von früh bis 
in die Nacht in herzallerliebster Propagandaart über den Äther und den Blätterwald auf den Michel 
einstürmt.

 

2.1 der vertrauensheischende Chef der Krankheitsverwaltung

 

Chef der Krankheitsverwaltung?

Ja, ein volksherrschaftlicher Staat hätte in dieser Stellung einen Gesundheitsminister. Dieser Staat, 
also das Volk, hätte aber auch eine rechtsgültige Verfassung. Wenn man richtig hinschaut, was der 
neue Chef Lauterbach tatsächlich verwaltet, dann ist es doch einmal nur die Krankheit, die die 
Menschen profitabel für die selbsternannten Herren ihrem Lebensende zuführt.

Krebs, ein biologischer Konflikt, wird anstatt biologisch gelöst mit Chemie „gepflegt“. Amalgam 
mit seinem giftigen Quecksilber, wird noch immer denen, die sich nichts anderes leisten können, in 
die Zähne gepresst, dabei aber allerorts schöngeredet. Gelenke werden in den meisten Fällen 
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unnötig durch Metall ersetzt, weil die bessere Behandlung langwieriger und kostenaufwendiger 
wäre und vor allem auf natürlicher Heilbehandlung beruhen würde.  Naturheilmittel kommen auf 
die Verbotsliste, weil dies der Pharmaindustrie den Profit kosten könnte. Schon lange wird in der 
westlichen Welt gegen alles Mögliche, wenn auch völlig irrig, z. B. Gürtelrose geimpft was das 
Zeug hält. War früher im Weststoff hauptsächlich das Gift Quecksilber enthalten um die Hirne der 
Menschen denkunfähig zu machen, enthält der Corona Stoff inzwischen das kostengünstiger 
Aluminiumhydroxid. Was der Weststoff noch so in sich hat und was dieser alles kann, ist bis dato 
recht unbekannt. Kurzzeitnebenwirkungen gibt es aber schon en gros, wobei mit aller Macht 
versucht wird, das Leichentuch des Schweigens darüber zu halten. Nur was sich ganz und gar nicht 
verschweigen lässt, kann man sogar im Mainstream erfahren. Von Herzmuskelerkrankung und 
Herzbeutelentzündung ist da die Sprache. Dinge, die es zwar nicht ganz so stark bei der 
Grippeimpfung gab, dort aber der Schwächung durch die Krankheit zugeschrieben wurde. Von 
Thrombosen ist die Rede und Gerinnseln. Lasse man ein Blutgerinnsel ins Herz kommen, das weiß 
schon manches Kind, ist der sichere Tod. Ein solches Gerinnsel im Hirn bewirkt das gleiche. Aber 
lange hat es gebraucht bis man mit der Wahrheit herausrückte, dass das nicht am Corona Erreger 
liegt, sondern an der Zusammensetzung des Stoffes. 

Und nun kommt Leut Lauterbach wieder in den Ring, geholt von Herrn Bernhard Loyen, der 
erkundet, was Leut Lauterbach so bei der „Bunte“ in einem Gespräch preisgegeben hat. 

Vorsicht! Nicht erschrecken, wieder einmal bei RT deutsch veröffentlicht, die sich nach wie vor 
weigert zu lügen. 

Da war doch Lauterbach die ersten Tage im Februar nicht erreichbar, weil er angeblich an der 
immer selten werdenden Grippe erkrankt war. Wenn man dann hört, dieser lautere Bach aber einen 
Arbeitstag hat, wie viele Bauern und Handwerker, dann könnte man glauben, dass er ganz ein Guter
wäre. Und das schon allein bei seinem Namen, ein lauterer Bach , der sich beim Mäandern 
(Wenden) die Schwebeteilchen aus dem Wasser nimmt, um sie als fruchtbaren Boden zu 
hinterlassen, die das Wasser wieder tragbar macht für Aufgaben wie z. B. das Holzschwemmen. Das
hat schon der österreichische Förster Victor Schauberger klar erkannt.  

Ist es ein Vergleich für dieses herzallerliebste Leut, der sich zwar schindet und windet, dabei aber 
keine fruchtbaren Schwemmteilchen abgibt, sondern bösartige Propaganda; zwar Energie 
aufnimmt, die aber durch das Zwängen in Betonkanäle tödlich wird, nicht für das Wohl des Volkes, 
sondern für das Wohl seiner Herren, na ja und ein bisschen für seine Sippe, die er selber impft.  

 

Ja, und da kommt Herr Loyen in bezug auf die „Bunte“ auf den Gruppenführer der „Bunte“, Leut 
Funke. Funke?  Gibt es da nicht die Funke Mediengruppe? Aber nein, da findet man dieses Leut 
nicht. Vielleicht im größeren Clan des Gründers, denn ob die jetzigen Erben mit dem Leiter der 
„Bunte“ übereinkommen würden, ist mir ungewiss. Denn die Erben treten für eine gesunde und 
starke Volksbeherrschung, äh, Demokratie ein. Und was macht der kleine Funke? Er wünscht sich 
endlich Kinder mit seinem Mann, denn sie werden ja auch nicht jünger. 

Dieser Funke stellt nun den Lauterbach als Glaubwürdig vor und dann folge man Herrn Loyen in 
seiner weiteren Ausführung, wie diese Glaubenswürdigkeit ein Häkchen nach dem anderen 
bekommt, bis hin zu den Gewinnern der Gesellschaftskrise, dem Ehepaar Şahin/Türeci, die  in ihrer 
„glaubenswürdigen“ Arbeit gezeigt haben, wie man vom Gastarbeiterkind zum Milliardär wird. 

 

IMPFEN!  IMPFEN!  IMPFEN!

„Respekt geht anders“, so der Titel des neuen Buches von Frau Prof. Gabriele Krone-Schmalz.

Ich werde im nächsten Sonntagswort dieser Frau, bei der ich gern studiert hätte, Respekt zollen. 

Respekt zu zollen ist auch Menschen, die mit ihrem guten Denken klare Wahrheiten zum Impfen 
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aufzeigen. Auch diesen Menschen, Frau Lisa Marie Binder mit ihrem zweiteiligen Aufsatz und 
Herrn Gerd Reuther werde ich in den nächsten Sonntagsworten den entsprechenden Respekt zollen. 

Dabei soll deren gutes Denken mit dem denken anderer ehrlicher Menschen zusammengefügt 
werden, um ein sehr gutes Denken entstehen zu lassen. 

Dann braucht es nur noch das deutsche Volk, um mit einer wahrhaften und vom deutschen Volk 
tatsächlich in Kraft gesetzten Verfassung dieses Denken zu einem ausgezeichneten Handeln werden 
zu lassen. 

 

 

2.2 Der Schnitt und die Gentherapie

 

Gentherapie, der Begriff, der mir zuerst beim Antispiegel offenbar wurde. Ein Begriff, der mit extra 
erstellten willkürlichen Regeln (die die Gruppenführer Gesetze nennen) umgetauft wurde, um ein 
riesiges Experiment an den Menschen unternehmen zu können. das hat der Antispiegel (Herr Röper)
erforscht und bewiesen. Damit ist seine Theorie ein Faktum. Theorie Faktum? Ich möchte diese 
beiden hochtrabenden Begriffe auf meine einfache Grundlage herunterholen. Man macht sich über 
etwas Gedanken, was bedeutet nachzudenken. Diese Gedanken führen zu einem Gedankenweg mit 
einer Schlussfolgerung, die man als Theorie bezeichnet. Wird nun die Schlussfolgerung aus den 
Gedankenwegen klar bewiesen, dann wird diese Schlussfolgerung zur Tatsache, dem Faktum. 

Es wäre also dringend notwendig die Ausführung des Antispiegel über die Gentherapie zu sich zu 
nehmen, um die Anfänge meines weiteren Gedankenweges zu erfahren. Natürlich sollte man auch 
die etwas bessere Wissenschaft zum Thema Gentherapie zur Kenntnis nehmen, denn wenn man bei 
einem Gedankenweg nur stur geradeaus denkt, wobei das Geradeausdenken das oberste Denken 
sein sollte,  dabei aber nicht ab und an querdenkt ohne in diesem Querdenken verhangen zu bleiben,
dann hat man Scheuklappen auf, mit denen man nicht erkennen kann, was tatsächlich abläuft. 
Deswegen bitte ich auch auf die Seite der Naturwissenschaft.CH zu schauen, um zu erkennen, 
welch einen Segen für die Menschheit eine mit Vernunft angewandte Gentherapie an sich hat. da 
aber die selbsternannten Herren mit Unvernunft geschlagen sind, ist die Gentherapie, die der 
Antispiegel aufgedeckt hat, das ganze Gegenteil von dem, was die Seite Naturwissenschaft der 
Schweiz aufzeigt, also kein Segen für die Menschheit, sondern das Verderben/Fluch für diese. 

 

Im Zusammenhang mit dem Antispiegel Artikel bin ich in meinen Gedanken auf einen anderen 
Artikel gestoßen, den ich mir bereits vorher einmal gespeichert habe, als ich in bezug auf die Affen, 
die Musk mit einem Chip im Gehirn ausgestattet hat, um diese glücklich machen zu können. Es ist 
ein Artikel, in dem ein Verfahren zur Erbgutveränderung vorgestellt wird. 

Dabei werden DNA (Desoxyribonukleinsäure)Stränge zerschnitten um entsprechend gewollte 
Wirkung erzielen zu können. die zerschnittenen Stränge werden dann mit irgendetwas wieder 
zusammengefügt, wobei durchaus Fehler entstehen können. So einfach ziehe ich diese 
Ausführungen aus dem Artikel auf der Seite Transgen herab. 

Im Artikel kommt man dann auf das Verfahren der Zinkfinger-Nukleasen, die auf eine weitere Seite 
veradressiert ist und man dort erfahren kann, dass dieses Verfahren auch bei Pflanzen angewendet 
wird. 

Wundert man sich, dass man beim DLF von solchen Dingen der Saatgutveränderung lesen kann, 
dann sollte es einem klarwerden, dass dies nur deshalb sein kann, weil es sich  absolut nicht mehr 
unter dem Teppich halten lässt. Beim DLF kann man lesen, dass aus den Hybridzüchtungen, später 
den genveränderten Samen wie beim Weizen und vielen anderen Pflanzen so verändert wurden, 
dass diese nicht mehr natürlich nachgezogen werden können man, wie man es bei Monsanto 
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betreibt, die Pflanzen auch noch weiter genverändern, um die Gene abzuschalten, damit Glyphosat 
den Pflanzen nichts mehr anhaben kann, und daher auf riesigen Monokulturen ohne Beiwuchs, der 
mit Glyphosat abgetötet wird, angebaut werden kann. Dass dabei Glyphosat in diesen Pflanzen 
hängen bleibt und aus diesen Pflanzen über die Fressmittel in die Menschen kommt, der dann 
dadurch Schaden erleidet, ist ein Kollateralschaden, der genauso hingenommen wird, wie die Toten 
durch Oberst Klein bei der Zerstörung von zwei Tanklastzügen. Dieser Oberst wurde dafür von 
Satan zum General ernannt. Das ist die boshafte, die unvernünftige Seite. 

Geht man noch einmal zurück zur Seite Transgen, dann kann man wieder einmal den Segen der 
Gentherapie/Genschere aufgetischt bekommen. Denn es ist tatsächlich wertvoll, wenn es Tomaten 
gibt, die richtig reif werden und dabei aber am Strauch noch nicht zur Fäulnis kommen. Was nutzt 
aber eine solche Tomate, die keinen ordentlichen humosen Boden an den Füßen hat, sondern nur 
einen kleinen Napf mit Mineralwolle, in den ständig eine Nährlösung eingetropft wird und in dieser 
Nährlösung keine Gesundheit steckt, die dann tatsächlich die gute Wirkung im menschlichen 
Körper ausmacht. 

Zurück zu Transgen und den CRISPR/Cas9 Artikel- da erfährt man, dass dieses Genscherensystem 
von Bakterien abgeschaut wurde, die in ihrer natürlichen Fortbildung (Evolution) sich so entwickelt
haben, dass sie natürliche Feinde abwehren können. Es gibt also Bakterien, die selbsttätig 
Schadbakterien abwehren. Bakterien, die ein jeder lebende Körper, egal ob Pflanze, Tier oder 
Mensch in sich hat. diese Bakterien entwickeln sich im Menschen bis in das jugendliche Alter der 
Pubertät. Danach ist es schwerlich den menschlichen Körper gefeit (immun) gegenüber schädlichen
Bakterien und anderen Erregern zu machen. Deswegen wurden in der DDR Kinder gegen Pocken, 
Kinderlähmung, Diphterie, Tetanus, Keuchhusten, Tuberkulose und auch gegen Masern geimpft. 

Damit waren die Kinder gefeit, ein Leben lang. Tetanus (Wundstarrkrampf) wurde aber dann doch 
noch aufgefrischt um sicher zu gehen. Ich persönlich sollte wegen verschiedener Verletzungen 
schon des öfteren eine solche Auffrischung bekommen, bin aber bis dato ohne diese ausgekommen. 
Was aber macht ein Mensch, wenn er zu Kinderzeit nicht mit solch sauberen Stoffen Schutz 
bekommen hat? Er sollte  ganz einfach für sich , seine Anverwandten bis hin zu Kindern und 
Kindeskindern auf das natürliche Antibiotikum, das  kolloidales Silber zurückgreifen, denn dieses 
wehrt alle Schadbakterien , die in den Körper eindringen, ab, lässt dafür aber jene Bakterien, die der
Mensch zu Leben in Magen, Darm auf der Haut und anderswo braucht, unberührt. Das ist die 
Wirkung der Natur. Was aber ist das Impfen mit dem Weststoff und seiner Gentherapie? Da 
verweise ich in meinem Gedankengang zurück auf den Artikel vom DLF, also die Genveränderung 
zum Schaden des Menschen, die im Antispiegel richtigerweise als Experiment bezeichnet wird, mit 
dem versucht wird, das Ziel von nur noch 500 Millionen menschlichen Wesen auf unserem blauen 
Planet zu erreichen, wie es auf dem Georgia Guidestones seit 1980 eingeschlagen steht. 

Aha, 1980, wurde dieses Ziel fest eingeschlagen, weil man seit den 1970er Jahren mit der 
Forschung soweit war um Gene zu verändern. Und jetzt reißt es mich schon wieder in meinem 
Gedankenweg in die Quere zu den US Militärlaboren, insbesondere zu Fort Detrick und Walter 
Reed National Military Medical Center in Forest Glen Annex und dem Superstoff, der im letzteren 
entwickelt wurde. 

 

Sind die zwei Molekularbiologinnen Emmanuelle Charpentier und Jennifer Doudna, die für die 
Genschere den von den Zionisten missbrauchten Chemienobelpreis bekamen, doch nicht die 
Erfinder? Beißt sich hier nicht wieder etwas? Biologen mit einem Chemiepreis?  Die zwei Erfinder 
des Biontech Stoffs waren auch für den Nobelpreis aufgestellt. Was will ich dann aber mit den 
Chemielaboren der US Army? 

Ja, man kann nicht einfach irgendetwas, was letztendlich gegen die Menschen verwendet wird, als 
Gutes darstellen, wenn es denn aus Militärlaboren kommt. So braucht es irgendwelche Leut, die 
nützlich in der Spur bleiben, um den Schaden als Segen preisen zu können. Schaden, den Frauen bei

https://de.rt.com/nordamerika/128828-us-armee-will-impfstoff-gegen-alle-jetzigen-und-zukuenftigen-corona-varianten-entwickelt-haben/
https://de.rt.com/nordamerika/128828-us-armee-will-impfstoff-gegen-alle-jetzigen-und-zukuenftigen-corona-varianten-entwickelt-haben/
https://www.swr.de/wissen/corona-virenforschung-in-fort-detrick-100.html
https://www.forschung-und-wissen.de/magazin/das-mysterium-der-georgia-guidestones-13371985
https://www.transgen.de/forschung/2564.crispr-genome-editing-pflanzen.html
https://www.transgen.de/datenbank/pflanzen/1987.tomate.html
http://www.spiegel.de/politik/deutschland/bundeswehr-oberst-klein-soll-zum-general-befoerdert-werden-a-848866.html


ihren monatlichen Blutungen durch das Corona Impfen haben. Aber ach ja, wieder einmal RT, die 
sich von der elendigen Wahrheit nicht abbringen lassen. So ein Gesummse um etwas fast nichtiges, 
zumal es ja tatsächlich nur wenige Frauen sind, die diese Schwierigkeiten in den sozialen Medien 
verbreiten. Dass die Pille zur Schwangerschaftsverhütung sogar noch viel schlimmer sein kann und 
nach dem Absetzen oftmals Fehlgeburten die Folge sind, ist ja auch nur in solch geringem Maß 
bekannt, dass es dem Nutzen der Pille und des Impfens keinen Abbruch tut. Aber halt! Da, die 
Apotheken Umschau, die Schrift, die bei den Rentnern genauso wie der „Playboy“ gehandelt wird, 
schreibt von diesen Menstruationsschwierigkeiten. Auch, was schreibt diese Umschau? Ein „trans 
Mann“ hätte diese Schwierigkeiten auch; Mann welch ein Lichtblick am Horizont, da ist wohl doch 
noch Hoffnung für die Funke-Spahn-Gruppe auf den Nachwuchs. 

 

So verquert ist es mit aller Sache und ganz oben angefangen mit der Demokratie, denn wer sieht 
eine Volksbeherrschung als Segen an?

 

2.3 Die Polizei Ärztin

Da hat sich doch eine Ärztin der Polizei des schönen Ländles getraut das Infektionsschutzgesetz 
(IFSG) mit dem Ermächtigungsgesetz der Nazis (Nationalzionisten) zu vergleichen. Wahrlich eine 
Boshaftigkeit, die gegen die Interessen von Baden- Württemberg verstoßen. Baden-Württemberg 
nach wie vor unter Oberherrschaft des USI und speziell der USA, mit den wichtigen Einrichtungen 
des EU Europakommandos (EUCOM) in der schönen Hauptstadt Stuttgart. Weil dieses Stuttgart so 
schön und so groß ist und eine neue Einkaufsmeile statt eines Bahnhofs hat, hat man auch gleich 
noch des US Afrika Kommando (AFRICOM) ins Ländle geholt. Also kann man durchaus davon 
ausgehen, dass in diesem Ländle das letztendliche Sagen nicht die Menschen haben, sondern die 
Zionisten und es dadurch durchaus gegen das Interesse des Ländles ist, das IFSG als Ermächtigung 
zu „würdigen“. 

Wollen wir doch einmal ehrlich sein und uns vom „Spiegel“ erklären lassen, warum das IFSG kein 
Ermächtigungsgesetz ist, obwohl es den Begriff „Ermächtigung“ ganze 66 Mal in sich birgt. 
Ermächtigungsgesetz, insbesondere des § 28a, der nachträglich in das IFSG eingesetzt wurde. 
Dieser § 28a hat es so sehr in sich, dass dessen Maßnahmen, denen sich  das Wahlschlappenregime  
in Sachsen zu einem Zeitpunkt, zu dem die Infektionszahlen unter 100 lagen, ermächtigt hat, nun 
inzwischen mit diesen Maßnahmen die Zahlen wieder ins Unermessliche steigen. Es ist also klar 
zu erkennen, dass die Ermächtigungen sehr wohl einen Sinn haben, nicht gerade zum Wohl des 
Volkes, dafür aber für die Interessen der Herren des deutschen Volkes. 

Aber lassen wir uns doch nicht ablenken und schauen doch endlich in den „Spiegel“, warum das 
IFSG kein Ermächtigungsgesetz sein kann. Erstmal werden die Regeln zum Infektionsschutz zwar 
Gesetz genannt, sind aber letztendlich nur eine „Ermächtigungsgrundlage“, ein wichtiger 
Unterschied, den der „Spiegel“ da herausstellt.

Es ist der Unkenntnis, evtl. schlimmer noch, dem bösen Willen geschuldet, dass Corona Gegner 
diesen Unterschied nicht erkennen wollen. 

Was ist denn nun wieder ein Corona Gegner? Etwa ein Corona Leugner? Ja, das Leugnen, das 
tatsächlich die Böswilligkeit unterstreicht, denn einen Corona Erreger gibt es sehr wohl, der ist 
nicht zu leugnen. Geleugnet wird an ganz anderer Stelle und zwar beim verfassungsgebenden 
Kraftakt des deutschen Volkes, den man 1990 zum zweiten Mal in die Präambel des GG gesetzt hat.

Nein zur Ermächtigungsgrundlage haben mehr als 230000 Protestler in einer Online-Petition 
gefordert und glauben damit Erfolg haben zu können. 230000 von über 80 Millionen? Das sind 
gerade einmal ca. 0,35% der Bewohner des Bundesgebietes, derer das deutsche Volk noch ein Teil 
ist. Hat eine solche Randgruppe denn irgendeine Stimme, solang der Kanzlerbunker nach wie vor 
mit einem rechtsungültigen GG und dem krönenden „Übereinkommen zur Regelung bestimmter 
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Fragen in Bezug auf Berlin“ besetzt ist? Hat nicht einst der ehrlich und aufrichtige Christ und 
Physiker Carl Friedrich von Weizäcker davon geschrieben, dass 70000 davon reichen würden, um 
den Kanzlerbunker leerzufegen? Mit 230000 Stimmen wäre der Kanzlerbunker blitzeblank. Aber 
das will der deutsche Michel ja nicht, denn es braucht ein bisschen Muffel unter seiner Schlafmütze,
sonst fühlt er sich nicht wohl und besser ist es sowieso, dass er von einer allmächtigen 
selbstherrlichen Führung begleitet wird, die ihm das selbsttätige Denken abnimmt, da er ansonsten 
nur allzu unruhig würde und aus dem reinen Schimpfen schlechten falls in ein gutes Handeln fallen 
könnte. 

 

Die Einschränkung von Grundrechten und Gewerbefreiheit braucht es nun einmal in einer solchen 
nationalen Notlage. Nationale?

Wird der rqO jetzt rechtsextrem?

Ach doch gar und überhaupt nicht!

Notlage von nationaler Tragweite, ein Begriff aus dem IFSG.

Von wegen das IFSG nicht verfassungskonform? Steht doch schon im Art. 80 GG bereits die 
Berechtigung zur Ermächtigung. 

 

Nun gut, wollen wir doch einmal auf die Begriffe Grundlage und Gesetz eingehen, um damit evtl. 
weiterzukommen. Grundlage ist z. B. ein grundlegendes Gesetz, auf dem die weitere Gesetzgebung 
aufgebaut wird, dass man tatsächlich 1949 im Grundgesetz wiederfinden konnte. Ein grundlegendes
Gesetz nach Art. 43 HLKO zur Aufrechterhaltung der Ordnung und Sicherheit mit größtmöglicher 
Anwendung von positivem Recht eines besetzten Staates. Das aber entspricht nicht dem 
Rechtsstaatsprinzip, denn dieses fordert eine rechtsgültige verfassungsgemäße Grundlage; das GG 
jedoch war nur ein Statut einer Organisationsform der Modalität einer Fremdherrschaft, wie es 
Carlo Schmid in seiner Rede am 8.9.1948      vor dem Parlamentarischen Rat klar aufzeigte. 

Ja, das GG war ein Organisationsstatut solange es mit seinem Art. 23 alte Fassung einen 
Geltungsbereich hatte. Ohne einen solchen ist es eben nun einmal nirgends rechtsgültig. 

Jetzt bräuchte es also eine rechtsgültige verfassungsgemäße Grundlage, auf der man ein Gesetz wie 
das IFSG aufbauen könnte. Das wäre z. B. ein Gesellschaftsvertrag, den das deutsche Volk mit einer
Volksabstimmung, dem sog. verfassungsgebenden Kraftakt, in Kraft setzt und damit zur Verfassung 
erhebt.  Ohne eine solche Grundlage ist aber der Gesetzgeber nicht tatsächlich vom Volk dazu 
berechtigt, irgendein Gesetz zu erlassen, auch wenn die Bewohner des Bundesgebietes den 
Gesetzgeber, sprich Bundestag, per Wahlen  in die Stellung gebracht hat, denn mit diesen Wahlen 
haben alle Bewohner des Bundesgebietes, deren das deutsche Volk noch ein Teil ist, gegen den § 7 
Abs. 5.des Völkerstrafgesetzbuches verstoßen, da sie ein institutionalisiertes (errichtetes) Regime 
aufrechterhalten. Das deutsche Volk, zumindest in seiner Mehrheit, lädt sich hier grundhaft die 
Schuld auf, die dann letztendlich die Kriegstreiberei des BRiD Regimes stützt. 

 

Zurück zum IFSG, das ohne eine entsprechende verfassungsgemäße Grundlage letztendlich eine 
willkürliche Regel ist. Dasselbe Prinzip unterstand das Ermächtigungsgesetz (Gesetz zur Behebung 
der Not von Volk und Reich) der Hitlerschergen. Diese haben sich über die Weimarer Verfassung 
aufgeschwungen den deutschen Staat zu beherrschen, obwohl die WV trotz seines Art. 1  nicht vom 
Volk in Kraft gesetzt wurde und damit vom deutschen Volk nicht per verfassungsgebenden Kraftakt 
zur Verfassung erhoben wurde. An demselben Notstand krankt nun das untote GG und kann 
deswegen mitnichten in das Leben zurückgeholt werden, sondern braucht ein endgültiges  
Begräbnis und einen Nachfolger in der Form einer wahrhaften und vom deutschen Volk tatsächlich 
in Kraft gesetzten Verfassung. 
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Inwieweit das dieser aus dem Dienst getriebenen Polizei Ärztin bewusst ist, ist mir nicht gewiss. 
Eines aber ist mir gewiss, die Polizei ist ein sehr wichtiger Teil der deutschen Gesellschaft und 
deshalb muss die Polizei sich bewusst sein, dass auch sie wie all den anderen Deutschen für einen 
rechtsstaatlichen Rahmen zu sorgen hat, in dem dann die Polizei ihre Aufgabe zum Wohle des 
deutschen Volks erfüllen kann. 

 

2.4 Die Bombe unterm russischen Reich, die Bombe über Deutschland

Einst hatte Lenin die sprichwörtliche Bombe unter das russische Reich gelegt, in dem er als Führer 
der Bolschewiki dafür sorgte, dass das russische Reich in Sowjetrepubliken zerlegt wurde. Dabei 
damals schon Stalin. Schaut man hinter die Kulissen und begreift wie die sog. Oktoberrevolution 
angetrieben und finanziert wurde, dann wird klar, dass auch diese genau wie die vorhergehende 
Französische Revolution und all die anderen nachfolgenden Revolutionen in ihren „friedlichen“ und
bunten Ausführungen auf den fast 3000 Jahre alten Plan beruht, den die Leviten erdacht, die 
Pharisäer niedergeschrieben, die Talmudisten gepredigt und von den Zionisten immer wieder neu 
ausgerichtet wird. 

Stalin im Zügel von Berija, hat dann die sehr lange Zündschnur der Bombe in Brand gesetzt. Eine 
sehr lange Zündschnur, denn es war den Zionisten, insbesondere den heimatlosen, gewiss, dass 
sie als solch kleine Gruppe wie sie sind, bedächtig vorgehen mussten, um die Macht in die Hände 
zu bekommen, die sie brauchten um die Welt in ihrem Sinne beherrschen zu können. Die 
Grundlage der Macht ist das Geld. Daher das Sprichwort „Geld regiert die Welt“ oder ganz einfach 
mit den Worten von Amschel Meyer Rothschild (1744-1812), der sagte: „Gebt mir die Kontrolle 
über die Währung einer Nation, und es ist mir gleichgültig, wer die Gesetze macht!“

1990 war es dann soweit, die Zionisten konnten an der Zündschnur pusten, auf das diese im 
Dezember 1991 hochging und dadurch die Sowjetunion unter. In der Folge haben sich viele 
Sowjetrepubliken von der Sowjetunion abgetrennt und die restlichen haben sich zur Russischen 
Föderation zusammengeschlossen, deren Menschen diese inzwischen wieder liebevoll Russland 
nennen. Wobei das eigentliche Urland der Russen die Kiewer Rus war und dadurch Kiew die 
Mutter aller russischen Städte. 

 

Jetzt aber schwebt eine ebensolche Bombe über dem deutschen Staat, dessen Restkörper aus dem 
vier Besatzungszonen besteht, der aber nur noch von den drei Westbesatzern unter der Fuchtel des 
USI beherrscht wird. Dieser Restkörper wurde aber nicht vom deutschen Volk liebevoll als 
Deutschland bezeichnet, sondern vom USI und dessen Militär (SHAEF) Gesetz 52 mit dem Art. 7 
Abs. 9e; dort heißt es: „Deutschland bedeutet das Gebiet des deutschen Reichs, wie es am 31. 
Dezember 1937 bestanden hat:“.

Das dürfte klarwerden lassen, dass hier noch die Gebiete, die nach dem WK 2 abgetrennt wurden, 
dazugehören würden und das letztendlich mit einer abschließenden Friedensregelung  zu regeln 
wäre, wie es in der Dreimächteerklärung vom 2.8.1945 (Potsdamer Abkommen) in Punkt IX. lautet:
„Die Häupter der drei Regierungen bekräftigen ihre Auffassung, daß die endgültige Festlegung 
der Westgrenze Polens bis zu der Friedenskonferenz zurückgestellt werden soll.“

Eine Friedenskonferenz sollten die 2+4 Verhandlungen sein, deren Abschluss der sog. 2+4 Vertrag 
(Abschließende Regelung in Bezug auf Deutschland) wegen unheilbarer Widersprüche nicht in 
Kraft treten konnte. So wurden diese Gebietsabtretungen nach dem WK 2 genau so wenig wie die 
nach dem WK 1 mit völkerrechtlichen Verträgen festgeschrieben, sie sind aber mit dem 
fortgebildeten verbindlichen Völkerrecht trotzdem rechtsbeständig geworden, da das deutsche Volk 
vorher nicht in der Lage war, selbstbestimmend darüber zu entscheiden.  
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Wollen wir doch einmal, ja wieder bei RT deutsch, reinschauen und dort auf einen Artikel von 
Herrn Wolfgang Bittner in dieser Beziehung das Augenmerk richten.  Ich habe es fast nicht glauben 
wollen, was Herr Bittner dort schreibt – Deutschland wäre nach wie vor ein besetztes Land -. Selten
kann man das in öffentlichen Medien vernehmen, im Mainstream allerhöchstens als 
Verschwörungstheorie bezeichnet. Die Nato steht 150 km vor Sankt Petersburg, aber auch nicht viel
weiter von Minsk, der Hauptstadt Weißrusslands entfernt. Weißrussland, was der Westen vor einem 
Jahr in das Chaos stürzen wollte und inzwischen sind die Beziehungen zwischen der Russischen 
Föderation und Weißrussland soweit gediehen, dass diese beiden Staaten eine Union eingehen, 
denen dann ohne Zweifel weitere ehemalige Sowjetrepubliken folgen können. 

Über die Krim und seiner auf Völkerrecht beruhendem Übertritt aus der Ukraine in die Russische 
Föderation habe ich schon oft genug geschrieben. Völkerrecht, was im Westen nach wie vor nicht 
anerkannt wird. Fünf Flugminuten stehen inzwischen die Angriffsraketen des Westens von Moskau 
entfernt in Polen, denn mit den Patriot Anlagen können genau so gut die Tomahawks verschossen 
werden. Tomahawks, eine Waffe der indigenen Nordamerikaner, also wiederum ein Missbrauch 
eines Begriffes, der vom Eigentlichen ablenken soll. 

Oh noch ein grundlegendes von Herrn Bittner, mit dem ich vollkommen einer Meinung bin. Der 
USI [Herr Bittner schreibt nach wie vor USA] hetzt gegen alle, die der Aggressionspolitik entgegenstehen. 
Und jetzt möchte ich zitieren, um die Klarheit der Worte darzustellen: „Und ihre 
Vasallenregierungen machen zum Nachteil ihrer Länder mit. Auch – und in erster Linie – 
Deutschland, das nach wie vor ein besetztes Land ist und als „Speerspitze“ diesseits des Atlantiks
gegen Russland aufgestellt wird.“

Die Vasallenregierungen, über die sich der USI in den Vereinten Nationen die Mehrheit in den UN 
Generalvollversammlungen beschafft, um seinen Willen international durchzusetzen, obwohl er 
gegen jegliche Norm der UN Charta und des darauf weiter aufgebauten verbindlichen Völkerrechts 
verstößt. Dabei führend die BRiD Verwaltung, für die der deutsche Michel die Verantwortung trägt, 
wie es so schön klar und deutlich in der Dreimächteerklärung von Berlin zu lesen ist: „So ist dem 
deutschen Volk klarzumachen, daß die Verantwortung für diese Verwaltung und deren 
Versagen auf ihm ruhen wird.“

Herr Bittner nennt diese BRiD Verwaltung Speerspitze von Europa, ich nenne sie Brückenkopf nach
Brzezinski, wobei das aufs Gleiche herauskommt. Überall ist die BriD Verwaltung dabei und das 
schon kurz nach dem Ende des WK 2. Überall in Süd- und Mittelamerika, überall in Afrika, überall 
im fernen Osten, überall im mittleren Osten, überall im nahen Osten, überall in Europa und ganz 
besonders von Anfang an gegen die Sowjetunion bis dato gegen den Rechtsnachfolger, die 
Russische Föderation, die von ihren Menschen liebevoll Russland genannt wird. 

 

Inzwischen rüstet sich aber der USI zugrunde. Halt, falsch! Der USI rüstet sich nicht zugrunde, 
sondern die USA, denn er selbst birgt ein Vermögen, das man nicht beziffern kann, ein Vermögen, 
das er grundhaft auf dem Coup von Waterloo aufgebaut hat, über die Raubzüge des WK1 und WK 
2, insbesondere mit dem Black Eagle Trust ungemein vergrößert hat. ein Vermögen, dass er mit 
Krisen und Krieg weiter vergrößert, da er aus diesen den größten Profit ziehen kann, so wie es beim
Corona Wahnsinn mit entsprechenden sog. Corona Bonds fortgesetzt wird, um das 
Schneeballsystem des Profits nicht zusammenbrechen zu lassen. Inzwischen ist aber Russland in 
der Lage dem Wettrüsten standzuhalten, weil seine Rüstung nur einen Bruchteil die des USI 
verzehrt und trotzdem bei weitem die technische Kraft der USI Rüstung übertrifft. Selbst die 
anderen Arten des Krieges, wie der propagandistischen, der finanziellen, der wirtschaftlichen, der 
wetterkriegsmäßigen und inzwischen auch der biologischen, widersteht Russland und geht aus 
diesen Kämpfen sogar als Sieger hervor. Das Ganze verstärkt sich, in dem die VR China und 
Russland in diesem Kampf immer mehr brüderlich zusammenhalten. Brüderlich zusammenhalten, 
ein Gebot, dass August Heinrich Hoffmann aus Fallersleben den Deutschen mit seinem 
Deutschlandlied angetragen hat. Ein brüderliches Zusammenhalten, was die Deutschen inzwischen 

https://www.fr.de/wirtschaft/milliarden-krieg-12315609.html
https://www.fr.de/wirtschaft/milliarden-krieg-12315609.html
http://www.bundvfd.de/uncategorized/andere-ausarbeitungen/attachment/opelt-recht-04-black-eagle-trust-deutsche-uebersetzung/
https://www.welt.de/print-wams/article613579/Boersencoup-nach-Waterloo.html
http://www.russland.news/dekret-ueber-integration-des-unionsstaates-russland-weissrussland-unterzeichnet/
https://de.rt.com/meinung/130821-menschen-werden-mit-corona-beschaeftigt/
https://de.rt.com/meinung/130821-menschen-werden-mit-corona-beschaeftigt/


genauso vernachlässigen, wie den Schwur ihrer Ahnen „Nie wieder Krieg!“

 

Ja und wieder zu Herrn Bittner, die Langzeitstrategie des USI gegenüber dem deutschen Staat, den 
sie seit über 100 Jahren mit einer solchen in Schach halten. Und wieder von mir noch eins 
obendrauf auf diese richtige Meinung; über 100 Jahre in Schach gehalten, aus dem fast 3000 Jahre 
altem Plan heraus.

Herr Bittner drückt sich vorsichtig aus, wenn er schreibt, dass die deutsche Politik nicht darauf 
reagiert, sondern die Lumpereien mitmacht. Lumperei kann man meiner Meinung nach als 
fahrlässige, evtl. grobfahrlässige Handlung bezeichnen. Dass aber was die deutschen Politiker 
machen, insbesondere deren oberste Führer, ist nicht nur Vorsatz, sondern unbedingter Vorsatz. Leut
Scholz, einst mit Merkela in die USA gereist, damals aber noch Finanzchef, aber nicht ins Weiße 
Haus geladen worden, durfte trotzdem Kanzler werden, weil wie ich es im Sonntagswort vom 
05.07.2020 aufgezeigt habe, dass er in aller feinster dem USI nützender Manier den Bewohnern des 
Bundesgebietes die Corona Bonds auf den Buckel gebunden hat. Nun war er beim Busenfreund 
Biden, seinem Bruder im Geiste ein echter Volksbeherrscher/Demokrat, um doch noch die 
Kanzlerakte unterschreiben zu dürfen.  Ah halt; Vorsicht Verschwörungsfalle, auch wenn es Egon 
Bahr eines Tages öffentlich gemacht hat.

Der Mainstream überschlägt sich, dass zwar Biden gegen Nordstream 2 gewettert hat, aber Scholz 
standhaft diesen Begriff vermied. Bei allem Schweigen steckt letztendlich trotz allem Zustimmung 
gegenüber dem Willen seines Herrn drin und er wird sich mitnichten seinen Kollaborateurs Schutz 
verscherzen. Genauso steht es um Baerbock und seiner Haltung, die es wieder einmal sehr deutlich 
bei ihrem letzten Besuch in der Ukraine aufgezeigt hat. 

Hier erlaube ich mir erneut auf RT deutsch hinzuweisen, wo wieder einmal die vom Mainstream 
verschwiegene Wahrheit zu erfahren ist. Um die Wahrheit klar und deutlich werden zu lassen, 
übernehme ich ganz einfach die besonders wichtigen Worte: „Tatsächlich war der Ort Schirokino bis
Minsk II geteilt und Ort heftigster Gefechte, sodass von den ursprünglich etwa 1.200 Einwohnern 
bereits 2015 nur noch 40 dort lebten. 80 Prozent der Gebäude dort sind zerstört. Gemäß den 
Minsker Vereinbarungen liegt Schirokino in der „grauen Zone“, also auf jenem Gebiet, das von 
keiner der beiden Seiten besetzt werden soll. Dieser Vorgabe folgend, zogen sich die Truppen aus 
Donezk im Juli 2015 aus dem Ort zurück. Wer sich nicht an Minsk II hielt, war die ukrainische Seite, 
die gegenwärtig den Ort unter Kontrolle hat. ….

Der Besuch Baerbocks in Schirokino war in dieser Form selbst ein Verstoß gegen Minsk II, da sich 
die deutsche Außenministerin von der ukrainischen Armee begleiten ließ, die sich nicht in der 
grauen Zone aufhalten dürfte. Sie hätte den Ort ohne jede Kollision mit der von Deutschland mit 
ausgehandelten Vereinbarung in Begleitung der OSZE besuchen können. Damit ist deutlich sichtbar,
welchen Stellenwert Minsk II für das Auswärtige Amt noch besitzt.“

 

Einen Dreck kümmert sich der USI um seine Vasallen, um das verbindliche Recht von Istanbul und 
Astana, das hyänische Kriegsgeschrei wird immer größer und wenn Russland und China sich gegen 
einen Krieg rüsten, um sich nicht fahrlässig wehrlos diesem auszuliefern, dann liegt natürlich die 
Aggression auf seitens Russlands und Chinas und nicht im eigenen.

 

Was kann man aber dabei über das bridlerische Fußvolk und seine Bereitschaft zu dieser 
Kriegstreiberei verlauten lassen? 

Das Fußvolk ersetzt wahres Wissen mit der Anschauung, dass es von Mainstream frei Haus geliefert
bekommt und in letzterer zeit sogar noch heftig dafür abgezockt wird. Das Fußvolk vermeint also 
das zu wissen, woran es eigentlich glaubt, dabei aber im Aberglauben verhangen bleibt. 

https://www.osce.org/files/f/documents/4/e/74988.pdf
https://www.osce.org/files/f/documents/b/f/125809.pdf
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http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2019/11/opelt-dwas-200705.pdf
https://www.dwds.de/wb/Lumperei


 

Deswegen nur noch kurz zu einem, zu der Antwort, die die Russische Föderation von den USA und 
der Nato in bezug auf die Verschärfungen der Beziehungen verlangt hat.

 

Die Antwort der USA sollte wahrscheinlich dem Fußvolk nicht bekannt werden. Im Geheimen, 
ohne dass das Volk Wind davon bekommt, sollte diese ganze Schweinerei ablaufen. Das ist die 
Volksbeherrschung in seiner reinsten Kultur des USI. So meinten also die vom USI gesteuerten 
Marionetten, dass sie auf den von Russland vorgelegten Entwurf ihre eigenen Anliegen zur Sprache 
bringen müssten. Dass das dem deutschen Volk bekannt werden kann, ist u. a. Russland.News zu 
verdanken, die die beiden Antworten (USA/NATO) uns übersetzt zur Verfügung stellt. Die Anliegen
des USI sind im grunde genommen Freiheit und Demokratie, sprich die Freiheit zu tun und zu 
lassen was sie wollen und die Volksbeherrschung in Reinkultur.

Genau an diesem Prozess würde die vom USI beherrschte USA mit gutem Glauben und dem Ziel 
die euroatlantische Sicherheit zu verbessern, arbeiten. Die Sicherheit ihre Interessen durchsetzen zu 
können, wie sie es 1990 geschafft hatten und danach auch die Sowjetunion und deren 
Rechtsnachfolger, die Russische Föderation, in ihre Krallen gebracht haben. 

Mit der VR China hatten sie dasselbe vor, diese hat es aber aufgrund ihres starken Volkes geschafft, 
die wilde Öffnung zum Westen nach und nach mit Vernunft zu begrenzen. Gleiches gelang Putin 
und den Seinen in der Russischen Föderation seit 2000, und seit dem dieses neue Russland und die 
VR China sich in ihren Interessen immer weiter annähern, also deren Völker zum Wohle gedient 
wird, gibt es Hudelei mit dem USI. Umso mehr Russland und China das Wohl auch in die westliche 
Welt exportiert, bedeutet nichts anderes als dass man auf Augenhöhe zum gegenseitigen Vorteil 
arbeitet. Das aber ist ganz gegen den Nutzen des USI, der seine eigene Glückseligkeit auf dem Leid 
der anderen aufbaut und dabei nicht nur autokratisch, sondern sogar diktatorisch am Wirken ist. 

 

Der USI bezieht sich im Antwortschreiben auf die Schlussakte von Helsinki aus dem Jahr 1975, auf 
die Pariser Charta von 1990 und die Charta der Vereinten Nationen.

Die Mitglieder der KSZE

„…verpflichteten sich in dieser Absichtserklärung zur Unverletzlichkeit der Grenzen, zur 
friedlichen Regelung von Streitfällen, zur Nichteinmischung in die inneren Angelegenheiten 
anderer Staaten sowie zur Wahrung der Menschenrechte und Grundfreiheiten.“ [Zitat aus 
Wiki]

 

Die Unverletzbarkeit der Grenzen, wie die Nato sie unter der Fuchtel des USI in Jugoslawien 
geachtet hat, um dort Morden und Brandschatzen zu können. 

Wie man die Grenzen seit 1990 achtet um Drogen- und Organhandel, Waffenschmuggel betreiben 
zu können und das ohne das den Geheimdiensten die Hände dabei gebunden werden. 

Die friedlichen Lösungen von Streitfällen in allerfeinster Manier, in dem man dem IGH und den 
ISTGH den Willen des USI aufdrückt, um Streitfälle nach dessen Interessen zu lösen.  Eines der 
bekannteren Fälle dabei, die versuchte Anklage von US Söldnern vor dem ISTGH und den 
entsprechenden Reaktionen des USI, um diese Sache zu stoppen.

 

Dieses Prinzip funktioniert umso mehr, wenn es um den besonderen Partner des USI, das 
zionistische Regime Israels geht. 

 

http://derstandard.at/2000009990076/NetanyahuSoldaten-Israels-duerfen-nicht-vor-IStGH-gezerrt-werden
https://www.zeit.de/politik/ausland/2020-06/internationaler-strafgerichtshof-donald-trump-usa-sanktionen
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https://www.wsws.org/de/articles/2008/11/koso-n28.html
https://www.osce.org/files/f/documents/6/e/39503.pdf
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Die Nichteinmischung in die inneren Angelegenheiten anderer Staaten, die man besonders im sog. 
Hinterhof der USA (Süd- und Mittelamerika) erleben kann, wo die Monroe Doktrin wieder zu 
Geltung gebracht wird und dabei in der heutigen Zeit weltweit ausgedehnt werden soll. 

Wahrung der Menschenrechte und der Grundfreiheiten, die seit 1976 im verbindlichen Völkerrecht 
mit den zwei Menschenrechtspakten festgehalten wurden, insbesondere des 
Selbstbestimmungsrechts der Völker in den beiden Artikeln 1. Das Selbstbestimmungsrecht der 
Völker, das dem deutschen Volk durch die wichtigen Männer genommen wurde. Das 
Selbstbestimmungsrecht der Völker, das den Jugoslawen genommen wurde, das 
Selbstbestimmungsrecht der Völker, das den Irakern und Afghanen genommen wurde, das 
Selbstbestimmungsrecht der Völker, das vielen afrikanischen Völkern genommen wurde, das 
Selbstbestimmungsrecht der Völker, das in besonderer boshaften Weise dem palästinensischem Volk
genommen wird. Das Selbstbestimmungsrecht der Völker, das diesen Völkern nicht durch die 
Russische Föderation und durch die VR China genommen wird, sondern vom USI und seinen 
korrupten Vasallen. 

Einzig und allein die Grundfreiheit des USI bleibt und diese ist, schon wieder wiederhole ich mich, 
die Freiheit zu tun und zu lassen was er will. 

 

Warum hat der USI nach der Schlussakte von Helsinki 1990 diese Freiheit gewinnen können? 

Weil der sog. 2+4 Vertrag, die Abschließende Regelung in Bezug auf Deutschland, den KSZE 
Prozess beenden sollte und damit in die Pariser Charta mündete. 

Da aber der 2+4 Vertrag wegen unheilbarer Widersprüche nicht in Kraft treten konnte, ist es der 
Pariser Charta ebenso ergangen und das völlig durchgeplant vom USI auf dem Höhepunkt seiner 
Macht. 

Die Pariser Charta sollte die weltweiten Beziehungen nach 1990 regeln. Dafür wurde die 
Versammlung des KSZE in die Organisation für Sicherheit und Zusammenarbeit in Europa

gewandelt. Eine wichtige Handlungsgrundlage der OSZE ist das Wiener Abkommen, das vom USI 
in seinen Antwortschreiben immer wieder herangezogen wird, dass er aber vermeint genauso 
verfälschen zu können, wie es ihn bis hin zur Pariser Charta gelungen ist. 

Nicht begriffen hat der USI und seine Verbündeten aus der Nato, dass die Stärke seiner Macht durch
seinen Hochmut geschwächt wurde. Hochmut, in dem er verdrängte, dass es Völker gibt,  dass sich 
wie Russland nicht mehr an der Nase herumführen lässt, gelernt haben seiner Macht zu 
widerstehen. 

Wenn man sich also diese beiden Übersetzungen seitens der USA und der Nato angenommen hat 
und dann darauf die Antwort des russischen Außenministers Herrn Sergej Lawrow zu sich nimmt, 
dann kann man sehr wohl erfahren, dass mit der inzwischen gewonnenen Stärke dem USI klare rote
Linien aufgezeigt werden kann. 

 

Zwei weitere solcher Schmankerl/Leckerbissen kann man mit den deutschen Übersetzungen der 
Macrone und des russischen Präsidenten Putin von der Pressekonferenz nach ihrem Treffen am 
7.2.22 hören. Während die Macrone das westliche Palaver samt der Pariser Charta vorträgt, gibt der
russische Präsident eine starke Antwort auf den Hochmut des Westens. 

So Michel, da bleibt dir also jetzt nichts weiter übrig als den Kopf einzuziehen, wenn das überhaupt
noch geht mit deinem kurzen Hals, denn die Bombe schwebt über deinem Heimatland, die Bombe, 
die die Russen schicken um sich zu verteidigen. Verteidigen, weil die US Atombombenlager in 
deiner Heimat Russland bedrohen.
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2.5 Versuch des Überblicks

Wie soll man einen Überblick über diesen ganzen Wirrwarr bekommen, wenn man denn im 
geistigen Irrgarten (Aberglauben) und dort noch im Morast steckt? Das geht mit Sicherheit nicht, 
man braucht einen hohen Standpunkt der Vernunft um vom Berg der Wahrheit auf das Geschehen 
herabschauen zu können.  

 

Am Donnerstag, dem 10.2. war ich wieder einmalmit meinem Rückenplakat zum Einkauf.

Ein junger Mann Mitte 20 bis 30 sprach mich darauf an und dass er ebenso das kolloidale Silber 
zum Selbstschutz nehme. Und siehe da, ein junger Mann, der Generation nach der vermaledeiten 
Wende, sprach von selbstbewusster Eigenverantwortung. Da sagt man immer wieder, jede 
Generation würde schlechter werden, und es gibt immer wieder den Gegenbeweis. Nur das diese 
Gegenbeweise in der Gesellschaft von Pappkameraden unterdrückt werden. 

 

Was ist mit der Polizei Ärztin, was ist mit den Richtern, was ist mit all den anderen Menschen, die 
sich gegen die Corona Maßnahmen stellen? Warum verharren sie immer nur auf einem oder sehr 
wenigen Dingen, die sie selbst angehen? Warum verstehen sie nicht, dass es tausende Dinge gibt, 
die unsere heutige Gesellschaft in Schieflage, in den Abgrund treiben? Es nutzt nichts, einen oder 
nur wenige Treiber auszuschalten, was dann meistens noch nicht einmal gelingt; es müssen alle 
Treiber, die die Gesellschaft in den Untergang treiben wollen, gestoppt werden und es muss den 
Treibern die Hauptaufgabe, den Karren wieder aus dem Dreck zu ziehen, gegeben werden. Dabei 
darf aber keine Wut und Hass mitspielen, denn um die Treiber vor die Karre zu spannen um sie aus 
dem Schlamm zu holen, bedarf es einer sehr hohen Vernunft. Die hohe Vernunft des Einzelnen 
gründet auf guten Denken, guten Reden und guten Handeln. Diese Vernunft wird erhöht durch den 
Zusammenhalt des Volkes zum sehr guten Denken, sehr guten Reden und sehr guten Handeln. Und 
in den höchsten Stand kommt die Vernunft letztendlich mit einer wahrhaften und vom deutschen 
Volk tatsächlich in Kraft gesetzten Verfassung und wird so zum ausgezeichneten Denken, 
ausgezeichneten Reden und ausgezeichneten Handeln, wenn es 

denn die Menschen nur wollen.

Der Wille des Menschen ist die Triebkraft seines Tuns. Umso stärker der Wille, umso stärker sein 
Tun. Umso stärker das Tun mit Vernunft gekrönt ist, umso größer wird die Tugend. Und dann 
kommt die Erfüllung, dass das Volk wieder sein ganzes Leben lang bereit ist zur edlen Tat. Die edle 
Tat, mit der das deutsche Volk sein Leben schützen kann, somit seine Familie und seine Kultur, mit 
der der Deutsche den Krieg beendet und die Heimat anderer nicht mehr zerstört, deren Leben und 
Kultur dadurch schützt und dem Multikulti, der alle Kulturen zerstört, ein Ende setzt. Aber solang 
der einzelne Deutsche nicht zu einem solchen Handeln bereit ist, ist das deutsche Volk nicht bereit, 
seine oberste Menschenpflicht, die selbstbewusste Eigenverantwortung, 

zu erfüllen und damit die Würde des Menschen zu verteidigen. Nur wenn er bereit ist diese Pflicht 
zu erfüllen, wird das deutsche Volk so stark wie das russische und das chinesische.  Nur dann kann 
die Forderung der Dreimächteerklärung von Berlin erfüllt werden, nur dann kann der Deutsche 
einen Friedensvertrag mit den Vereinten Nationen erstreiten. Nur dann wird es den deutschen 
möglich sein, die alten Normalitäten des kulturellen und Familiären Lebens wieder zu gewinnen, 
um die neuen Normalitäten des Zwangs zurück in die Hölle schicken zu können. 

 

3. Sammelsurium

 

https://www.mdr.de/nachrichten/sachsen/video-585620_zc-ecc53a13_zs-570f6b3d.html
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·         Söder und Merz wollen Impfpflicht aussetzen. Keine Angst Rosmarie, Aussetzen heißt nicht 
Aufheben, sie wird kommen, wenn der Michel es zulässt, genauso wie Söder von Sputnik V  a la 
Kanzler Kurz, fantasierte. 

·         CDU und CSU mit Führern Merz und Söder auf Zukunftskurs. Klare Ansage, von wegen Merz 
kein Kanzler und Black Rock keine Jagdgenehmigung mehr in der BRiD.

·         CDU Unterführer Röttgen fordert Scholz zur Bündnistreue auf. Braucht er nicht, auch wenn er 
Nordstream nicht nachpalavert hat, er durfte die Kanzlerakte unterschreiben, das mehr wert ist als 
die Bündnistreue.

·         3 x G entscheidet Gültigkeit der Impfpflicht für Pflegekräfte. Erste Stufe und die zweite Stufe 
folgt sogleich, die allgemeine Impfpflicht ist am Rollen, denn Corona wird schwächer, die 
Gentherapie/Eugenik muss aber durchgesetzt werden.

·         Westernhagen geht es gut! Einsatz für 3 x G, Anwärter für Bundesverdienstkreuz mit Brillanten 
für Impfpflichtwerbung. 

·         Pfizer im Angstzustand, Ende der Pandemie befürchtet. Acht Dosen Stoff für jeden Bewohner 
des Bundesgebietes, wie kann Rekordumsatz gehalten und erhöht werden, um das 
Schneeballsystem des Profites aufrechtzuerhalten?

·         Echte Willkommenskultur in BRiD gefordert, da ansonsten weiter jährlicher Verlust von 900000 
Fachkräften, meistens Migranten. Undankbar die Flüchtlinge für ihr Wohlergehen, vor allem in den 
Pflegeberufen. Trotzdem bleibt der Rest und könnte ausgebildet werden. 

·         Unverschämt, syrische Regierung ruft Landsleute zur Heimkehr auf. Fachkräfte sind schon weg 
aus der BRiD, nun soll auch noch der Rest entweichen, vor allem um die IS Schläfer wäre es 
schade.

·         Zum Ausgleich für Verlust, Aufnahme von 20400 US Kollaborateuren mit der Bezeichnung 
Ortskräfte aus Afghanistan. Verhandlungen angelaufen für weitere Übernahme anderer Ortskräfte. 

·         Twittergemeinde beschwert sich über Begriff „Junge Dame“ für Baerbock. Sollte doch lieber auf
den unbestimmten Artikel „Leut“ zurückgegriffen werden?

·         Baerbock im Moderausch mit Helm und Weste. Gehaltserhöhung unbedingt notwendig, um die 
handgefertigten Schnürstiefel anfertigen lassen zu können. 

·         Baerbock sportlich unterwegs, Spagat in Israel. Beteuerung der Staatsräson und Aufforderung an
Palästinenser zu Friedensverhandlungen.

·         Habeck gegen Spielballsein; Sicherheit nur ohne russisches Gas, deswegen Unterstützung für 
Klimaverschiebung, Wärme für BRiD, Kälte an den Südpol. 

·         SPD Nachwuchs auf der über 150 jährigen Spur gegen Gas aus Nordstream 2

 Rosenthal fordert Schluss mit Rosengarten für den Deutschen.

·         China bläst in russisches Rohr; Grenze für Nato aufgezeigt, Verweigerung des Rechts souveräner
Staaten.

·         China -  hinterhältige Täuschung mit nachhaltigen Industriebauten, Kühlturm eines alten 
Stahlwerkes als Freestyle Schanze im neuen Skipark genutzt.

·         Der Segen von HAARP und Geoengineering. Warmes Wetter für das Ahrtal und Vergessen durch
Aluminiumhydroxid aus Chemiestreifen. Der unterstütze Untergang.

·         Sonne verbündet sich mit Planet Erde- Plasmasturm treibt Musk Satelliten zum Verglühen in die 
Erdatmosphäre. Kommunikation gestört, Betriebsgenehmigung für Giga Fabrik noch immer nicht 
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eingetroffen. Einheit von Sonne und Erde führt zum wahrem Schutz der Natur, zu der das Klima 
gehört. 

·         Dresden 13.2.1945 Feuersturm,  wegen nächtlicher Temperatur von 22 Grad Minus 13.2.2022 
Menschenkette zum Gedenken – Achtung!  - Abstand halten beim Zusammenhalten wichtig- 
Maske, um der vom Sturm davongetragenen Asche der Menschen nachzuspüren – unbedingt FFP2 
wegen primatgemäßer Gesichtsansicht

 

Michel kapiere, der CIA weiß wovon er spricht, denn er stellt es selber an, also raus aus der 
Ukraine, die Russen kommen oder sind diese schon seit über tausend Jahren dort?
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	Stalin im Zügel von Berija, hat dann die sehr lange Zündschnur der Bombe in Brand gesetzt. Eine sehr lange Zündschnur, denn es war den Zionisten, insbesondere den heimatlosen, gewiss, dass sie als solch kleine Gruppe wie sie sind, bedächtig vorgehen mussten, um die Macht in die Hände zu bekommen, die sie brauchten um die Welt in ihrem Sinne beherrschen zu können. Die Grundlage der Macht ist das Geld. Daher das Sprichwort „Geld regiert die Welt“ oder ganz einfach mit den Worten von Amschel Meyer Rothschild (1744-1812), der sagte: „Gebt mir die Kontrolle über die Währung einer Nation, und es ist mir gleichgültig, wer die Gesetze macht!“
	Die Pariser Charta sollte die weltweiten Beziehungen nach 1990 regeln. Dafür wurde die Versammlung des KSZE in die Organisation für Sicherheit und Zusammenarbeit in Europa


